

Clima adverso para las microfinanzas: BID (El Financiero 30/09/09)

Clima adverso para las microfinanzas: BID (El Financiero 30/09/09)(Eduardo Jardón) Miércoles, 30 de septiembre de 2009 México se ubicó en la posición 21 de 55. México muestra un rezago en las condiciones para las microfinanzas, según un estudio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). De acuerdo con el organismo, el país se ubicó en la posición 21 de un total de 55 naciones y obtuvo un registro de 47.3 puntos en una escala del uno al cien, en el Índice Microscopio 2009, que mide el clima de negocios para las microfinanzas. Según el reporte, la región mejor calificada en este indicador fue América Latina, reflejo de la vocación que tiene en ese segmento de negocios. Así, resultó que esta región obtuvo 46.4 puntos en el índice y fue seguida de los países que conforman el sur de Asia, con 46.3 unidades. Los resultados indican que las naciones que conforman Europa del Este y Asia Central obtuvieron 41.1 puntos, y la puntuación más baja correspondió a la región de Medio Oriente y África del Norte, con 33.9 puntos. Perú ocupó el primer sitio, seguido de Bolivia, y otros cuatro países de la región figuraron entre los primeros diez lugares: Ecuador, Nicaragua, Colombia y El Salvador. El índice consiste en una evaluación que toma en cuenta 13 indicadores agrupados en tres categorías: marco regulatorio, clima para las inversiones y desarrollo institucional